

Nuevamente detienen a traficantes en la Plaza Colombia de Viña del Mar

El equipo Microtráfico Cero de la Brigada de Investigación Criminal Viña del Mar detuvo a tres personas por el Delito Flagrante de Infracción a la Ley 20.000, que sanciona el Tráfico Ilícito de Estupefacientes y Sustancias Psicotrópicas, las que se concretaron como parte de los servicios policiales especiales implementados por el Festival de Viña del Mar y en coordinación con el Ministerio Público, al existir una investigación en curso.

Según información aportada por la PDI, los detectives realizaron un procedimiento policial que permitió desbaratar una banda de sujetos de nacionalidad chilena y extranjera, quienes actuando de forma organizada se dedicaban a la venta de drogas en el sector de Plaza Colombia, donde se detuvo a dos ciudadanos chilenos - de 21 y 15 años- y uno dominicano de 22. Este último, mantiene dos órdenes de detención pendiente y se encontraba de manera irregular en el país, por lo que será denunciado a la autoridad administrativa.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

En este operativo, la policía civil incautó un total 15,24 gramos de clorhidrato de cocaína; 12,64 gramos de cocaína base y 34,54 gramos de cannabis sativa; además, de 25 mil pesos dinero en efectivo, por lo que los imputados serán puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Viña del Mar, junto a los medios de prueba reunidos como parte de la investigación.

y tú, ¿qué opinas?



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp